



## **JUNTA GENERAL ORDINARIA 2016**

### **ASOCIACION DE INGENIEROS TELECOMUNICACION DE ANDALUCIA OCCIDENTAL**

En Sevilla, bajo la presidencia de D. David Cruz-Guzmán Alcalá, Presidente de ASITANO y asistido por el Tesorero de ASITANO, D. Pablo Heredia Larios, y el Secretario de ASITANO, D. José Carlos Jiménez Calderón, a las 19:30 horas del día 28 de Enero de 2016, y en segunda convocatoria, reunidos en la sede de ASITANO sita en la Calle Presidente Cárdenas nº8 de Sevilla, se celebra, convocada en tiempo y forma de conformidad con lo dispuesto en sus Estatutos, la Junta General Ordinaria de ASITANO, con el siguiente orden del día:

1. Aprobación del acta de la Junta Gral. anterior. Dicho acta está disponible en la página web de ASITANO para su consulta de forma previa a la celebración de la asamblea.
2. Informe de gestión del ejercicio 2015
3. Presentación y aprobación del balance económico del ejercicio 2015
4. Propuesta de actividades para el ejercicio 2016
5. Presentación y aprobación del presupuesto para el ejercicio 2016
6. Informe del Presidente
7. Ruegos y preguntas

#### **1. Aprobación del acta de la Junta General anterior**

Publicada en tiempo y forma el acta de la Junta General anterior para conocimiento de todos los asociados, se acuerda no necesaria su lectura, por lo que se procede a su aprobación. El acta de la Junta General anterior es aprobada por unanimidad.

#### **2. Informe de gestión del ejercicio 2015**

El Presidente presenta el informe de gestión correspondiente al año 2015. En cuanto al colectivo, destaca el descenso en el número de bajas de asociados, un 50% menos que el año anterior.

La Noche de las Telecomunicaciones se consolida como evento de referencia para el sector en Andalucía.

Este año los eventos de la asociación, San Gabriel y Encuentro Navideño, han tenido gran aceptación por parte de los asociados.



Se ha puesto en marcha una ruta de senderismo, con gran acogida, que ha motivado que sea una actividad que continuará con varias propuestas para el 2016.

### 3. **Presentación y aprobación del balance económico del ejercicio 2015**

El Tesorero presenta el balance económico correspondiente al año 2015, que queda aprobado por unanimidad.

### 4. **Propuesta de actividades para el ejercicio 2016**

El Presidente presenta la propuesta de actividades para el año 2016, basada en las diversas comisiones para impulsar las acciones, eventos y proyectos.

### 5. **Presentación y aprobación del presupuesto para el ejercicio 2016**

El Presidente, asistido por el Tesorero, presenta el presupuesto para el ejercicio 2016, que queda aprobado por unanimidad.

### 6. **Informe del Presidente**

Toma la palabra el Presidente que incide en la necesidad de una continua revisión de los servicios que presta ASITANO a sus asociados, así como la necesidad de realizar un continuo esfuerzo por conocer las necesidades sociales y profesionales del ingeniero de telecomunicación, para adaptar dichos servicios a dichas necesidades.

### 7. **Ruegos y preguntas**

No hay preguntas.

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 20:30h., del 28 de enero de dos mil dieciséis, de todo lo que, como Secretario de la Junta, certifico.

José Carlos Jiménez Calderón  
Secretario



VºBº David Cruz-Guzmán Alcalá  
Presidente